

Reconocen a líder de la Revolución cubana Raúl Castro como fundador de entidad agrícola



Foto tomada de adelante.cu

La Habana, 2 abr (RHC) El líder de la Revolución cubana, general de Ejército Raúl Castro Ruz fue reconocido este miércoles como fundador de la Unión Agropecuaria Militar (UAM), entidad del sistema empresarial de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) que hoy arriba a su aniversario 35.

El galardón fue recibido por el ministro de las FAR, general de Cuerpo de Ejército, Álvaro López Miera, durante un acto conmemorativo por la fecha.

La distinción destaca el papel esencial del general de Ejército, quien dirigió el país entre 2008 y 2018, en la creación de esa entidad con el propósito de satisfacer demandas de instituciones armadas y el pueblo.

En la ceremonia, el viceministro de las FAR, general de Cuerpo de Ejército, Roberto Legrá entregó a la UAM un diploma de reconocimiento por su labor, firmado por el titular de las Fuerzas Armadas Revolucionarias. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380080-reconocen-a-lider-de-la-revolucion-cubana-raul-castro-como-fundador-de-entidad-agricola>



Radio Habana Cuba